

EL PERIODICO

PARA TODOS

Desde el 1 de enero se paga 75 céntimos al mes.

El problema de las subsistencias

Los Contadores

Decíamos ayer, que uno de los puntos á tratar en esta campaña, era el de la luz.

Todo contribuye á encarecer la vida del obrero y de todos partes surge la explotación inicua, cuya única finalidad no es otra, que la de medrar á costa del vecindario.

Las compañías que proporcionan luz, cometen uno de los mayores abusos, al hacer pagar al abonado, el alquiler del contador; gasto es este que pudiera evitarse el público, viendo así aumentados sus beneficios; y como la finalidad de esta campaña no es otra, que la de combatir con energía todo aquello que consideramos un perjuicio para los intereses del pueblo de Alicante, damos hoy el alerta, para que el espíritu popular despierte y proteste de todo lo que tienda á entorpecer su vida económica.

Hace poco, un colega local, «Eco de Levante», se ocupó de esta cuestión en un bien razonado artículo, pero no ha vuelto á tratar el asunto; no obstante su indiscutible trascendencia; y sabido es que estos problemas no son para tratarlos en un sólo artículo, sino que dan pie á entablar una campaña como la nuestra y aun así y todo, es preciso una lucha insuperable si se quiere llegar á una finalidad práctica.

Cuando se trata de defender los intereses del pueblo, todo es poco: deber de la Prensa es no desmayar un sólo instante hasta conseguir el triunfo deseado.

Y este se consigue, cuando el pueblo toma parte activa en la lucha, convencido de que la Prensa defiende una causa noble y de justicia.

Verdaderamente, el alquiler de contadores es un abuso intolerable, y aunque la ley ampare tal abuso, otra ley se opone á ello: la ley de la razón.

Un vecino instala en su domicilio la luz, y la compañía, mirando por sus intereses, coloca el contador que ha de indicarle el consumo del fluido.

Los beneficios del contador son para la fábrica ó para el consumidor?

Indiscutiblemente son para la empresa y siendo así, por qué el abonado ha de pagar el alquiler?

La luz es otro artículo de primera necesidad y no solamente hay que pedir su abaratamiento, sino la extinción de esa carga injusta que significa el pagar un alquiler que á nuestro entender, tiene todas las agravantes de una estafa.

Un contador puede costar á la empresa cien pesetas, pongamos por caso, pues si bien es verdad que los hay más caros, los hay más baratos también y suponiendo que un vecino esté abonado ya por espacio de diez años, resultará que al cabo de ellos habrá pagado con creces el valor del contador y todavía continúa pagando el alquiler.

Y decimos nosotros ahora: ¿es justo que se explote así al público?

Bien es verdad que entre empresa y consumidor existe un contrato en el cual figura la obligación de pagar ese alquiler, pero ese contrato nenoriano, pone al abonado en el trance de resignarse á usar el petróleo ó transigir á soportar un abuso.

Es como aquel á quien le dan á escoger entre la bolsa ó la vida, y todavía tiene que agradecer el que le den á elegir.

Este asunto de los contadores, fué tomado con tanto calor por los madrileños, y fué tan energica y unánime su protesta, que hoy se ven libres de obligación tan intolerable.

Y lo que los madrileños han conseguido, ¿no lo vamos á conseguir los alicantinos?

Ya ves pueblo; ya veis obreros, como por todas partes os acosan y os explotan.

La vida en los hogares, aun trabajando sin reposo, es imposible, porque los jornales son insuficientes para atender todas las necesidades.

Los comestibles, la luz... todo por las nubes!

Y pudiendo protestar ¿por qué no se formula la protesta?

Hay que declarar francamente la guerra á los explotadores sin conciencia.

Nos han asegurado que la sociedad de obreros zapateros, ha acordado también adherirse á nuestra campaña.

El elemento obrero, amante de la razón y la justicia sabrá valer por sus intereses y defender el pan de sus hijos.

Cada día es mayor el entusiasmo.

Prueba de ello es lo que así mismo nos han notificado respecto á que en breve se reunirán los presidentes de las sociedades obreras para tomar acuerdos respecto á esta cuestión tan importante.

Novelas

A 25 cts. ejemplar

Habiendo recibido una gran remesa de preciosas novelas, ponemos en conocimiento que se publican a 25 cts. ejemplar.

clamento del público que en esta imprenta se venden al precio de 25 céntimos á todo suscriptor de EL PERIODICO PARA TODOS.

Las novelas recibidas son las siguientes:

Fior de un día, Las espinas de una flor, La dama de las camelias, Treinta años ó la vida de un jugador, Juan José, Un casamiento misterioso y otras.

Fallecimiento

Victima de penosa y larga enfermedad, ha fallecido la señorita Esther Vicent Molina, hermana política de nuestro querido amigo, D. Juan Barbié Moreno, funcionario de la Tesorería de Hacienda de esta provincia.

El entierro que tendrá lugar esta tarde á las cuatro y media, será seguramente una verdadera manifestación de duelo, dadas las innumerables amistades con que cuenta la familia de la finada.

De todas veras lamentamos el funesto desenlace que ha tenido la enfermedad de tan distinguida señorita y nos asociamos al inmenso dolor que en estos momentos sufre la familia.

La Voz Primitiva

“BIOSCA”

Este antiguo y acrecentado servicio diario de encargos á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.

En Alicante:

Zaragoza, 5.

En Madrid:

Puerta Atocha, 6.

BIBLIOGRAFIA

España en Marruecos, por el Teniente Coronel, don Gonzalo Calvo, Jefe de Estado Mayor.—Acabamos de recibir los cuadernos 9 al 28 inclusive de esta popular publicación, que edita sin interrupción la Casa Maucci de Barcelona.

Tan amenos e importantes como los anteriores, aumenta en ellos el interés del libro la descripción del teatro de operaciones de la campaña del Rif en 1911-13 y de las primeras operaciones con toda clase de detalles comprobados y de purados de las inexactitudes con que las primeras noticias llegaban siempre á la Península, debido á la premura del tiempo y falta de correspondientes en las líneas avanzadas donde aquéllas se reñían.

También, como los cuadernos anteriores, van éstos profusamente ilustrados.

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados á precios convenientes.

REDACCION Y ADMINISTRACION
Plaza de Chapí 5 (en el Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLICEN

En la provincia: 25 céntimos semanales

con retratos, vistas panorámicas, escenas de la campaña y otros asuntos.

Merece especial mención un artístico mapa plegable, á varias tintas, que acompaña á estas entregas. Confeccionado sobre el mismo terreno por el autor, es el primero que se publica, en el que aparecen representados con exactitud todos los accidentes de aquel terreno, con los cursos de aguas, las vías de comunicación antiguas y las construidas por los españoles con carácter provisional ó definitivo, y es singularmente curioso hallar en él situadas las posiciones tomadas al enemigo por nuestras tropas desde diciembre de 1911 hasta mayo de 1912, figurando también las ocupadas en el Kert, durante el mes de octubre del presente año 1913, después de las últimas agresiones de las cabilas rifeñas.

Un cuaderno doble semanal de 32 páginas, 20 céntimos.

GRAN ZAPATERIA
La Estrella de Oro

GABRIEL J. FERRANEO

Grandes existencias en calzados de última novedad y en lo más barato.

Visitad LA ESTRELLA DE ORO antes que otra casa en el ramo de zapatería.

NO OS EQUIVOQUEIS

Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en la medida de lujo y corriente. Angeles, 16 y Méjico 7.—Alicante. (Esquina frente Colegiata de San Nicolás).

Al señor Campos
Dí a S. S. que no le damos tiempo ni para respirar, pero nosotros somos así... y no podemos ser de otra manera.

Después de todo, no hacemos más que exponer los deseos de vecindario y ese y no otio es nuestro deber.

Así pues, señor Campos, comienza el artículo de las petitines.

El vecindario de las calles de San Vicente, Díaz Moreu, Empedrado y adyacentes han estado unos cuantos años pidiendo á los alcaldes demócratas, la desasarcionación de la fuente pública, que hay instalada en la última de las calles nombradas y que fuera sustituida por otra de mejores condiciones, como las instaladas en la plaza de San Cristóbal y Hernán Cortés.

Como dichos alcaldes no h

atendido al vecindario, este formó la S. S. para ver si tiene más fortuna y S. S. hace o que sus anteriores no han querido hacer.
Y perdona las prisas.

Esfueros del estómago

Si desespera de obtener una curación, sin usar antes los DÍNCOI DE TRIGESTINA DEL DOCTOR AGUILÓ, preparados con los fermentos puros que forman parte del aparato digestivo y comprobados por reputadas facultativos.

De venta, Farançia del autor, Mayor 21, Alicante. Se remite por correo certificado mandando 4 pesetas 50 cts. por gafe postal.

Hondón de los Frailes

El 27 del pasado mes visitó Hondón de las Nieves el diputado a Cortes don Salvador Canals.

Con tal motivo el jefe del partido conservador de este pueblo, D. Vicente Alvarez, comunicó a sus amigos políticos la nueva y fueron a saludar á tan respetable señor.

Entre las preguntas que el Sr. Canals hizo, merecen especial mención las siguientes: Enterarse si en Hondón de las Nieves existían escuelas de ambos sexos, á lo cual el Sr. Alí, jefe del partido conservador del susodicho pueblo, le contestó afirmativamente.

Después preguntó también si en Hondón de los Frailes habían ambas escuelas. Al hacer la última pregunta, le contestó uno de los exjefes del partido conservador de este pueblo, que no existía ninguna escuela.

Es que no sabe todavía el Sr. Eulogio Amorós que en su pueblo existe una escuela de niños, con carácter municipal, dirigida por el profesor D. Francisco Sánchez Fuentes, poseído de título elemental? Es que el Sr. Eulogio Amorós no ha tenido tiempo de enterarse que desde 1.º de Enero del año anterior que en su pueblo está ejerciendo el cargo de maestro el antedicho Sr. Sánchez, atendiendo á la enseñanza que antes se había abandonada?

No creía yo que en un pueblo de escaso vecindario tardaran tanto en saberse las noticias, por cuanto el Sr. Eulogio Amorós todavía ignora el funcionamiento de dicha escuela.

¡Nunca hubiese creido que un hombre de carácter falseara la verdad tan descaradamente!

Tan poca confianza tiene el Sr. Eulogio Amorós con su familia que no le han enterado que niños de ella asisten á dicha escuela.

Para dar testimonio de lo dicho, sólo esperamos que el Sr. Canals nos honre de nuevo con la visita que nos ha prometido, para que vea como lo dicho por ese señor es falso y quede avergonzado completamente.

El Sr. Eulogio, es necesario que la verdad en pro del bien del pueblo, resplandezca ante todo y no se niegue lo que sirve de regeneración á nuestra patria!

FRANCISCO SAN HEZ

Maestro elemental de Hondón de los Frailes.

Se curan todos las enfermedades de los ojos EN LA

Clinica Oftalmológica

del doctor Candela (de las Instituciones Río y Oftalmología Nacional de Madrid) Ballén, 14. Aplicado, al lado de la Posada de La Unión.—ALICANTE

Consulta muy económica de 9 a 12; especial de 2 a 4; lunes y viernes de 4 a 5 GRATUITA.

Tratamiento especial de la GRANULACIÓN.

Atención personalizada en el tratamiento de las enfermedades de los ojos.

Salón Moderno

Ayer tarde y ante agudos trastornos con este objeto, se efectuaron en este Salón las pruebas del magnífico aparato cinematográfico adquirido por la empreza, que se inaugurarán definitivamente en la función de esta noche, con motivo de ser él de moda.

El aparato es realmente soberbio. Su proyección es magnífica, el cuadro inmóvil; mucha transparencia y un surtido de detalles á la que no estábamos acostumbrados.

Con el nuevo aparato y los selectos programas que en el Moderno se proyectan, regularmente se llevará la palma de los cines de la localidad.

Para que todo sea original en este salón espectáculos, noche la media la atención del público un hermoso anuncio luminoso de la monumental película «Blanco contra Negro» que se proyectará el próximo viernes y que por las noticias que de la citada película hemos podido adquirir es la mejor de cuantas se han editado hasta el día.

Seguramente que el público alicantino que tanto gusta de películas emocionantes acudirá el viernes al Moderno á saborear las bellezas de «Blanco contra Negro».

Clinica del Dr. Manuel Triazte

CLINICA GENERAL

Especialista en enfermedades

de la MATRIZ

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 a 2, todos los días. San Fernando, 34, pta. dcha. Alicante.

Los que se presenten deben acompañar buenas referencias, sin cuyo requisito no serán admitidos.

LOS SUCEOS de Marruecos

Agresión

Tetuán.—Nuevamente han sufrido nuestras tropas una agresión por parte de la mortínea enemiga. Tres compañías de regulares indígenas al hacer un reconocimiento festejadas por el enemigo

Nuestras tropas repelieron la

agresión y causaron tres bajas al enemigo.

El jalifa

Tetuán.—El jalifa estuvo ayer en la aduana del Río Martín.

Utilizó como medio de locomoción el ferrocarril.

Telegrama oficial

Larache.—La conducción de un convoy de víveres á Cuesta Colón se ha efectuado sin haber ocurrido ninguna novedad.

Con gran animación se ha celebrado el zoco en Teseziz.

Doctor Navarro

Especialista en enfermedades de la garganta, María Oliva y Oles

Maria Oliva y Oles

Asistieron los delegados que fueron á la asamblea y dieron cuenta á sus compañeros de la conducta observada por los estudiantes granadinos en la reciente asamblea que celebraron.

La decerrada del domingo

A medida que se va acercando el domingo aumenta la animación entre los aficionados de la localidad.

A animación que dice mos muy puesta en razón, que en la decerrada toma parte una tan e intensa aficionado: Bernardino Iborra. ¡Casi nada! Un distinguido joven de la localidad que toreó como lo hacen los clásicos sevillanos y que se anima á los pitones de una manera que da miedo.

En la decerrada organizada por Espectáculo el pasado verano y en una reclamada en cerrada efectuada en nuestra plaza, en la que hicieron prodigios con el capote Juanito (Santero) y el primer espaldón de la próxima decerrada, tuvo ocasión el que estas líneas escribe, de ver esto que acerca de este muchacho dice.

En el cartel también figuran otros notables aficionados, pero la expectación reinante le corresponde por entero al distinguido joven don Bernardino Iborra.

SE NECESITAN

aprendices en el Garage Internacional, calle San Fernando, números 32 y 50.

Los que se presenten deben acompañar buenas referencias, sin cuyo requisito no serán admitidos.

Teatro Principal

Ha simpatizado tanto el público alicantino con los artistas que componen la compañía de Amadeo Granieré, que casi les consideramos con tal cariño, que todo nos parece poco.

Algunas de las interpretaciones que estas noches han tenido «Eva» y «Sogno d'un valzter», lo consideramos inútil, porque están tan recientes los triunfos que en di-

chas obras alcanzaron en el Teatro de Verano, que casi repetiríamos lo que en aquella ocasión.

El público llena el teatro, el abono es numeroso, y ello indica claramente la valía de todos los artistas.

Ya nos ocuparemos mas detenidamente de la labor que cada uno de ellos reliza. Estas líneas solo sirven de saludo de bienvenida á los simpáticos italianos.

Función para hoy.

Casta Susana

EN PROVINCIAS

Los escolares

Sevilla.—Se ha celebrado en el Teatro Espejo una asamblea escolar.

Asistieron los delegados que fueron á la asamblea y dieron cuenta á sus compañeros de la conducta observada por los estudiantes granadinos en la reciente asamblea que celebraron.

A la terminación del mitin se acordó separarse de la Federación Nacional y para ello se constituyeron en sociedad autónoma. Además se acordó no entrar en clase hasta pasadas las vacaciones.

Entre los reunidos reinó gran entusiasmo.

Muerte de un Obispo

Barcelona.—El obispo de esta diócesis, señor Laguarda, ha fallecido á las diez y cuarto del dia de ayer.

Sustuvo una agonía penosísima, pero hasta que expiró conservó el conocimiento.

El lecho del fallecido se encontraba rodeado por el padre, los hermanos y el médico que le asistía.

La ciudad se enteró del fallecimiento del obispo á las doce y media de la mañana, que las campanas de la catedral doblaron tristemente anunciando la muerte del señor Laguarda.

Apenas se supo la muerte se reunió el cabildo catedral y acordó embalsamar el cadáver, para exponerlo hoy al público en el salón del palacio episcopal.

Al vista de haber sido el obispo muerto, el promotor de la reedificación de la iglesia del Carmen, se le enterrará en este templo.

El señor gobernador ha expedido un telegrama al gobierno pidiéndole permiso para que el cadáver del obispo sea enterrado el próximo sábado en la citada iglesia.

Conflictos en la puerta.—Boda trágica.

Oviedo.—Debido á la agresión de que fué objeto el obrero Rendueles por el patrón Rubin, los ánimos de los obreros se encuentran excitadísimos y teme-se ocurrán desórdenes.

Con el fin de adoptar acuerdos sobre lo acaecido, se reunirán las juntas directivas de la mayoría de los organismos obreros.

En el pueblo de Tallado, se celebró una boda y cuando mayor era la alegría entre los invitados sonó un disparo, que desgraciadamente hizo blear en el cuerpo de Leocadia Ordóñez, hermana de la novia, matándola.

Se produjo gran confusión y la guardia civil practicó algunas detenciones.

Pronto se recorrá el interesante libro

Juan Sol y Otega

Datos biográficos, políticos y anecdoticos por nuestro compatriota el redactor de *El País*, de Madrid, Sr. Tato Amat.

Prólogo de Girard de la Rose; juicio de Castro Vizcaíno y prólogo de Azorín 2 pesetas, todo éste periódico. Se constituye el producto que se obtiene, a celebrar una lámpara en la casa donde nació un ilustre republicano, el Río.

Política estomacal

D. Rafael Gasset, que ya se acordó una vez de los alicantinos... aunque sólo fuese para poner trabas y dificultades, exministro de Fomento, al expediente de construcción del nuevo mercado, acaba de poner nuevamente el pensamiento en esta tierra.

Ahora ha sido para pensar en cacique y el político de los caminos vecinales ha echado por el de en medio para proporcionar un destino á un pariente suyo, no vacilando al efecto en quitar la representación para la venta de cerillas en la provincia á un alicantino, persona idónea por todos conceptos y que ha venido desempeñando dicho cargo por espacio de veintidós años.

No está mal que el Sr. Gasset se acuerde de su hermano político, pero bien pudo proporcionarle un empleo en el estrato, del que es uno de los amos, y dejarnos aquí en paz.

Y como seguramente ha debido sorprender la buena fe del ministro de Hacienda, no estaría de más que éste se enterase del crimen político que se acaba de cometer en aras de un exministro liberal... con el bolsillo de los demás.

Médico-Quirúrgica de Juan Alcántara Blasco

Cuando generalmente se habla en favorables de la infancia. Curación del trastorno por la inyección de sangre exigido. Caso de la señora María y de su hijo de Gracia. Los padres les dieron la respuesta de la señora. Calle Canales. L. bajo, Barakaldo.

En Madrid

El conflicto escolar

Siguiendo los acuerdos adoptados ayer en el mitin, los estudiantes no han entrado hoy en las clases.

Algunos grupos de escolares recorrieron las calles gritando.

La policía intervino y fueron disueltos

La huelga de panaderos

Aumenta el número de huelguistas panaderos.

Estos se dedicaron en las primeras horas de la mañana de ayer á recorrer los establecimientos donde se trabaja y hacer para que secundasen el paro.

Las autoridades detuvieron á algunos huelguistas.

E Carlos V

Oficialmente se sabe que este buque de guerra navega con rumbo á Méjico, sin que le ocurra novedad.

Solamente hará escala en Jamaica.

El Consejo de Ministros

Se ha celebrado consejo de ministros. Este duró dos horas y media. A los periodistas se nos facilitó la siguiente nota oficial:

Primeramente dió el presidente lectura de un telegrama de Villarrutia, en el que se da cuenta al gobierno del paso de don Alfonso por País.

También leyó algunos cablegramas de Cuba, solicitando clemencia para unos prófugos que habitaban allí.

El ministro de marina enteró á sus compañeros de consejo del pleito que sostienen los pescadores que usan las pequeñas artes de pesca contra los vaporcitos que utilizan arrastre y expuso que la información debe abarcar los extremos siguientes.

Primer. Estado comparativo de embarcaciones y maquinarias empleadas en arte de arrastre y pequeñas artes.

Segundo. Si ha habido conflictos análogos al actual entre ambas industrias.

Tercero. Si se ha comprobado que las primeras (las artes de arrastre) perjudican á las segundas (las pequeñas artes de pesca).

Cuarto. Si en cada país se estima que hay necesidad de reglamentar unas y otras en el mar libre.

El señor Chaguez abogó por el indulto de Eduardo Ated Fernet, condenado á once años dos meses y un día de prisión.

Se acordó conceder el indulto.

Igualmente se acordó á propuesta del ministro de la guerra, modificar el artículo segundo del reglamento del voluntariado en África.

Después se examinó el proyecto de indultos á prófugos y desertores.

Se indultará á todos los prófugos excepto á los que desertaron estando en campaña.

Los ministros de Fomento e Instrucción pública, dieron cuenta de varios

trámites que se han seguido en la confección de varios expedientes de sus respectivos departamentos.

Sobre los sucesos de Marruecos, el gobierno aprobó con gran satisfacción la conducta seguida por el general Marina y acordaron indicar á este general que viniese á la península con el fin de conferenciar con el gobierno.

La recaudación de la Hacienda, en Noviembre, ha bajado diecisiete millones novecientos noventa y ocho pesetas; pero hay que tener en cuenta que en Octubre se formalizó la operación de utilidades y de la Deuda, que en el año anterior se efectuó en Noviembre.

Compraria

de ocasión, Cámaras fotográficas y objetivo de marca para retratos. 1500, 6, entresacado.

Aclaración

Días pasados publicábamos un sueldo acerca de una estafa realizada en Monovar por un individuo llamado Enrique Juan Blanes.

Como quiera que el nombre y primer apellido coinciden con los de nuestro distinguido amigo D. Enrique Juan Sentero, dignísimo secretario del Ayuntamiento de la Cañada, hacemos constar esto para que quede á salvo la honorabilidad, si hubiese lugar á duda, de este estimado amigo y competente funcionario municipal.

Hacen falta

Oficial, oficiales y prendiz de sastre, en la calle Sagasta 55, 1.º (Antes San Francisco), Alcalá.

Novelda

En el Juzgado de Instrucción de este partido, se incoa sumario en virtud de

haber sido anulada la sentencia del Juzgado municipal de Hondón de las Nieves, en juicio de faltas celebrado, por el hecho de haberle causado lesiones con un grueso palo, Dolores Torros Pérez á su vecina Rosario Poveda Sabater, en riña habida entre ambas; cuyas lesiones curaron á los quince días.

Espectáculos

Salón Moderno

Secciones de cine-magra desde las siete en adelante.

Preferencia 15 céntimos; general, 5.

Teatro Nuevo

Comedias, farsas, óperas, óbras de teatro desde la sala en adelante.

Preferencia 15 céntimos; general, 5.

AUDIENCIA

Señalamientos para mañana

Sección 1.ª. Causa procedente del Juzgado de esta capital, por el delito de hurto, seguida contra Juan Bernabeu Soriano.

Abogado, Sr. Cid.

Procurado, Sr. Alamo.

Otra del mismo Juzgado y por idéntico delito, contra Alfonso Tudela.

Abogado, Sr. Guardiola.

Procurador, Sr. Icaraz.

Otra del mismo Juzgado por amenazas, contra Francisco Martí Sánchez.

Abogado, Sr. (id.)

Procurador, Sr. Bas.

Sección 2.ª Causa procedente del

210 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

Y mientras él vivía feliz y en la abundancia, su pobre madre, seducida, abandonada, lo ando la pérdida de aquel hijo querido, estaba paseando su existencia entre lágrimas y miseria.

¡Esto es a terrible!

Y él había tenido que renir formidable combate con su padre, con el sér á quien hsta entonces profesara idólatra cariño, por aquella madre infeliz á quien no quería reconocer, á quien no quería rehabilitar.

Y de resultas de aquel combate, iba á separarse de él, de él, con quien había vivido siempre, á quien debía lo que era, de quien no había recibido sino muestra de carño y de afecto.

Apoyado en la pared, permaneció el joven a gunos minutos hasta que pudo secarse el llanto que bañaba sus mejillas.

Ligeros rumor de pasos que escuchó en la estancia inmediata, le obligó á hacer un esfuerzo para dominarse.

—Estás aquí, Lucas, estás aquí, que todavía te falta saber mucho más.

—Ah! si lo de que no te comprometa.

La madre de Arturo reanudó su relato resifriendo la escena que acababa de tener con su hijo, cómo se le había escapado decirle que lord Melville era su padre, y la actitud del joven al saberlo.

—Bravo! exclamó Lucas, regocijado.—El chiquillo demuestra que es atrevido, como eres tú en mi escuela.

—Eh, no digas más simplezas.

—Qué abrazo le voy á dar al decirle..

—No te digo nada. Al contrario callaras, como yo, que soy su madre y que tanto he llovido por él, callaré también.

Lucas se quedó mirando á su prima sin comprenderla.

Pero cuando ésta le explicó su plan, cuando pudo hacerse cargo del inmenso sacrificio á que se condenaba aquella infeliz, las lágrimas brotaban de sus ojos, y cogiendo las manos de su prima exclamó:

Juzgado de Pego, por el delito de lesiones, contra Miguel Arbona Pons.

Abogado, Sr. Campos.

Procurador, Sr. Navarro.

Otra procedente del Juzgado de Denia por el delito de disparo y lesiones contra José Moncho Noguera.

Abogado, Sr. Campos.

Procurador, Sr. Alamo.

Lotería número 4.

Está de moda por los muchos premios que paga. Gran variedad en número para el Sorteo de Navidad.—Triunfo. 5.

Un herido

En Orihuela

Anteanoche promovieron una cuestión José Antonio Cases García y Juan de Dios González, llegando ambos á las manos.

El primero hizo un disparo de arma de fuego al Juan de Dios, y éste, esgrimiendo un cuchillo, le infirió dos heridas de pronóstico grave.

No más tos

Las pastillas Savall la combaten en todas sus manifestaciones. Son insustitutibles en las afecciones de la garganta y facilitan siempre la expectoración. Son acojonadoras y de grato paladar. Se venden en todas las farmacias y en la de su autor en San Vicente del Raspeig (Alicante).

Dépósito en Alicante: Farmacia de Salvador Pascual, Reina Victoria, 1, y en Valencia, G. Centet y C. Mercado, 72.

¿Habrá orden?

En los sitios de costumbre se han fijado los anuncios de la Comunidad de

labradores, convocando á junta general ordinaria para el domingo 7 del corriente á las cuatro de la tarde en el Teatro Llorente de Elche.

Entre los asuntos que figuran en el orden del dia, está la elección de siete síndicos, cinco jurados y suplentes de unos y otros cargos.

Con tal motivo, se han presentado en la alcaldía numerosas comisiones de labradores de todos los partidos rurales de este término municipal, en queja y protesta de que dicha junta se verifique á hora tan avanzada de la tarde por lo que creen indudable el propósito de la actual junta de falsear la elección puesto que para hacerla conforme á las disposiciones del Reglamento se necesitan cinco ó seis horas, además una ó dos que son indispensables para cumplir los primeros puntos de la convocatoria referentes á la lectura y aprobación de las cuentas del año actual y los presupuestos para el año próximo.

Como para las ocho de la noche hay anunciada una función teatral en dicho teatro donde se celebrará la junta, creen los labradores que no podrán terminarse los asuntos para dicha hora sin que se hagan falsedades.

Dada la excitación de los ánimos por sospechar se falsee la elección, es de temer una alteración de orden público, las cuales podrán evitarse señalando hora hábil para poder tratar todos los asuntos de la convocatoria.

El señor gobernador civil debe evitar con tiempo un mal, que ahora puede remediar y que sería sensible.

Liquidación

de calzado

A precios baratinos, se vende Esterilla. Soja de cuadras, inseñable y un gran cristal para escaparate. Para el Teatro, y Zapatería.

IMPRENTA

Plaza Chapí, 5.—Alicante

PRONTITUD, ESMERO Y ECONOMIA

Libros: talonarios de inquilinos de 100 hojas cada uno, 75 céntimos.

Tarjetas de visita, á una peseta el 100.

Libros: talonarios de 100 hojas para participaciones de Lotería á una peseta.

Se hacen toda clase de trabajos comerciales á precios económicos.

NOTICIAS

Gasa de Socorro

Guardia para mañana.—Médicos: don Francisco Albero y D. Ladislao Ayela.

Practicante: don Antonio Orenes.

Curaciones 26.

Vacunaciones 22.

PÉRDIDA.—El joven Antonio Martínez, ha entregado a nuestra redacción, un sombrero que se encontró el pasado domingo, al finalizar una de las secciones del Salón Novedades.

Su dueño puede pasar á recogerlo á esta imprenta.

CARIDAD.—Las personas que deseen hacer una obra de caridad, tienen ocasión socorriendo á una familia que á mas de estar todos los que la componen enfermos, se encuentra necesitada.

La citada familia habita en la calle de Lope de Vega nám 2.

Cocina Económica

Comida para mañana dia 5.—Arroz con garbanzos carne y patatas.

Han sido remitidos 5 bals de linfa vacuna á la escuela de la calle de Canalejas.

Hoy ha tomado posesión del cargo de

ta Santamaría habiendo cesado en el mismo don Antonio Martín el cual ha quedado como cabo del cuerpo.

Granja "El Carmen"

Teléfono 1.ú. 290

Leche de vaca suiza garantizando su pureza

Se expende en botellas presintadas, servida á domicilio, en el despacho central de la plaza de Isabel II, número 10, y en las sucursales, plaza de Alfonso XII, 1.ú. 1, Calle de Labradores, nám. 24, y en la Calle de San Vicente 1.ú. 1.

Para mayor comodidad se expenderá también en los establecimientos siguientes: Cervecería «La Auténtica», de Santa María Hermandad, frente al paseo de Méndez Núñez; Droguería de Tomás Hernández, plaza de la Constitución, 1.ú. 2; Utamarines de don Leopoldo Asencio, Princesa, 1.ú. 10; Colonial de don Antonio Segorb, calle de Fogliatti, número 21, Berrio de Benalúa.—En breve se inaugurarán otras sucursales.

Qué atrevidos

Ayer penetraron en el domicilio del odontólogo don Luis García Ruiz, Riego 12, dos raterillos muy conocidos de la policía llamados Francisco García Guijarro (a) Carrampano y Antonio Bolufer Mas y se llevaron seis forceps de extracción, de muelas, los cuales vendieron por 5 pesetas á D. José Limiñana Such, propietario de la barbería establecida en la calle Méndez Núñez.

Los autores del hurto han sido detenidos por los agentes de vigilancia.

MANUEL GARCÍA

Plaza Chapí, 5.—Alicante

COMISIONES Y REPRESENTACIONES

Correspondencia en Alicante de la notable obra «España en Marruecos», de la importante casa editorial Maucci, de Barcelona.

Se admiten comisiones y representaciones de todas clases.

Firma personal. Buena referencia.

ESTAFAS

El juzgado de instrucción de Alcoy incoa sumario á instancia de comunicación del jefe de vigilancia en la que resulta haber sido detenido el ciego Francisco Soler Armíñana por vender participaciones de billetes falsos para el sorteo de la lotería correspondiente al 22 del actual.

El cabello

A los que les cae el cabello y á los que empiezan á caer las canas, aconsejamos que empleen el «Pilohol», y seguramente, á los 3 días observarán sus efectos benéficos. Este específico, es completamente inofensivo por estar compuesto de substancias puramente vegetales que dan un conjuro aromático agradable y no mancha las manos ni las ropas. Se vende en farmacias y droguerías á 3 pesos fresco.

En «El Perro», Plaza de Chapí, 5, enciud el que supone la mejor garantía de calidad nos regalan el suplemento que contiene ácido cítrico.